

Winterthur, im Dezember 2017

Todesanzeige und Danksagung

Am 11. Dezember 2017 ist im Kreise seiner Angehörigen im Kantonsspital Winterthur

Beat Kaufmann-Oechslin

1. Oktober 1932 – 11. Dezember 2017

nach langjähriger Krankheit friedlich eingeschlafen und von seinem Leiden erlöst worden. Im engsten Familien- und Freundeskreise haben wir von ihm Abschied genommen. Wir werden das Andenken und die Erinnerung an ihn in unseren Herzen weitertragen.

Allen, die Beat während seiner langjährigen Erkrankung verbunden gewesen waren, danken wir herzlich.

Für die Trauerfamilie Frau Irène Kaufmann

Statt Blumen gedenke man dem Tertianum Neutal, 8267 Berlingen, IBAN: CH66 0078 4260 1799 4200 1, Vermerk: Beat Kaufmann.

Traueradresse: Buchrütiweg 11 d, 8400 Winterthur